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► Nr.  VO/2014/01288
öffentlich

Lübeck, 27.01.2014

Anfrage 

Bearbeitung: Anica Egidi (E-Mail: Anica.Egidi@luebeck.de Telefon: 122-2386)

Anfrage des BM Bastian Langbehn gem. §16 
Umstellung auf Windows 7?
Beratungsfolge:
Datum Gremium Status Zuständigkeit

30.01.2014 Bürgerschaft der Hansestadt Lübeck Öffentlich zur Anhörung

Anfrage:
Ist es richtig, dass die IT der Stadt plant, von Windows XP auf Windows 7 umzustellen?
 
Begründung:
Der Support für Windows XP soll eingestellt werden. Deswegen ist eine Umstellung auf ein 
anderes System notwendig. Aber warum dann auf Windows 7, wo der Support auch 
zwischen 2015 und 2017 eingestellt werden soll. Es wäre klüger gleich auf Windows 8 
umzustellen, um nicht wieder unnötig Geld, dass besser für Renovierungen vonSchultoiletten 
geeignet ist, im Klo runterzuspülen.

 
Anlagen :
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